



escuelas de verano

Diversión y alternativas para los niños de Ciudad Real

CUANDO LLEGA EL VERANO Y LAS CLASES TERMINAN SURGE LA PREGUNTA DE SIEMPRE: ¿QUÉ HACER CON LOS HIJOS MIENTRAS LOS PADRES ESTÁN TRABAJANDO? ANTE ESTA SITUACIÓN EL AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL HA REALIZADO UN ENORME ESFUERZO PARA SOLUCIONAR EL PROBLEMA A TRAVÉS DE LAS SEIS ESCUELAS DE VERANO PARA TODOS LOS 850 NIÑOS QUE HAN QUERIDO PARTICIPAR EN ELLAS.

DESDE QUE ESTA INICIATIVA EMPEZARA TÍMIDAMENTE EN EL AÑO 2004 CON UNA ESCUELA DE VERANO Y 145 NIÑOS, han sido muchos los obstáculos superados hasta alcanzar lo que este año la Concejalía de Educación ha logrado, el agradecimiento de cientos de familias por ofrecerles la ayuda que necesitan para compaginar vida y trabajo. Además este agradecimiento ha cristalizado en el 'Premio Popular a la Iniciativa de Ayuda a la Familia' que ha recibido este departamento por parte de la COPE.

Los cuatro objetivos de las Escuelas de Verano que estableció la concejalía han sido alcanzados con éxito: ofertar un espacio de ocio comunitario para niños y adolescentes en verano; ayudar a la conciliación de la vida laboral, familiar y personal; dar una alternativa de ocio a los niños que no salen de vacaciones; y generar puestos de trabajo y formación para personas desempleadas, ya que con en estas Escuelas de Verano han trabajado más de 156 personas.

Los colegios Jorge Manrique, Alcalde José Maestro y José María de la Fuente, ofertaron 145 plazas cada uno. Estos colegios acogieron a los alumnos de 3 años a cuarto de E.S.O y cada uno contó con 22 monitores. El Colegio Jorge Manrique estuvo enfocado en el 'Año Internacional de la Astronomía' y en el 'Año Europeo de la Creatividad y la Innovación', mientras que en el Colegio José María de la Fuente los pequeños